

ABSTRAK

Rafki Eri Irawan: Komunikasi dakwah DPD Partai Keadilan Sejahtera Kota Padangsidempuan Pada Pemilihan Legislatif DPRD Kota Padangsidempuan Tahun 2019.

PKS merupakan sebuah partai Islam dengan jargon partai dakwah, sehingga dalam setiap aktivitas kepartaiannya tidak terlepas dari nilai dakwah itu sendiri. Komunikasi dakwah yang dibangun oleh PKS di tengah masyarakat khususnya di Kota Padangsidempuan selalu mengedepankan *akhlakulkarimah*. Tentunya ada komunikasi dakwah yang efektif serta mengedepankan akhlak yang baik dalam berpolitik yang dilakukan oleh PKS sehingga mengalami kenaikan suara yang cukup signifikan pada pemilu 2019. Sehingga hal tersebut di anggap menarik untuk diteliti.

Permasalahan dari penelitian ini terfokus pada tiga pertanyaan yaitu: (1) Bagaimana komunikasi Dakwah DPD PKS Kota Padangsidempuan pada pemilu 2019? (2) Bagaimana strategi pemenangan dakwah DPD PKS pada pemilihan legislatif DPRD Kota Padangsidempuan? (3) Bagaimana faktor Kekuatan, Kelemahan, Ancaman Dan Peluang DPD PKS Kota Padangsidempuan pada pemilu 2019?

Teori yang digunakan dalam penelitian ini yakni teori interaksi simbolik dan teori performa komunikasi. Paradigma dalam penelitian ini yaitu konstruktivis. Penelitian ini menggunakan pendekatan studi kasus. Yaitu terkait dengan sebuah kasus tertentu yang diamati.

Kesimpulan dari penelitian ini, yaitu: (1) Komunikasi dakwah DPD PKS Kota Padangsidempuan secara internal berkaitan dengan pola pembinaan kader, sedangkan komunikasi dakwah eksternal berkaitan dengan program-program DPD PKS Kota padangsidempuan yang langsung berkaitan kepada masyarakat langsung, (2). Strategi pemenangan dakwah DPD PKS Kota Padangsidempuan menitik beratkan pada pengembangan kapasitas dan kapabilitas kader, kemudian aktivitas-aktivitas yang bersifat persuasive yang ditujukan kepada masyarakat umum untuk dapat menarik simpati dan keberpihakan masyarakat kepada PKS. (3) Kekuatan utama PKS pada dasarnya terletak pada militansi dan loyalitas para kader PKS, Sehingga kelemahan dan ancaman yang didapati di lapangan dapat di atasi oleh militansi para kader, sehingga pada Pemilihan legislative DPRD Kota Padangsidempuan tahun 2019 dapat mengalami kenaikan yang sangat signifikan.

Kata Kunci: Komunikasi Dakwah, PKS Padangsidempuan, Pemilihan Legislatif 2019.

ABSTRACT

Rafki Eri Irawan: Da'wah Communication of Partai Keadilan Sejahtera Regional Representative Council (DPD) in the Legislative Election of the Regional Representative Council (DPRD) of Padangsidempuan City.

PKS is an Islamic party with a da'wah party characteristic so that in each of its party activities it can not be separated from the da'wah value it self. Da'wah communication built by PKS in the community, especially in Padangsidempuan city, always prioritizes morality. It is believed that there was an effective da'wah communication as well as promoting good morals in politics carried out by PKS which then finally drove PKS to experience a significant increase of votes in 2019 general election. This issue is then considered as an interesting thing to study.

The problems of this study are focused on four questions, namely: (1) How was the da'wah communication of PKS Regional Representative council (DPD) of Padangsidempuan in 2019 general election?, (2) How was the da'wah winning strategy of PKS Regional Representative Council (DPD) in DPRD of Padangsidempuan legislative general election ?, (3) How was the factor of strengths, weaknesses, threats, and opportunities of PKS Regional Representative Council (DPD) of Padangsidempuan in 2019 general election?.

The theory used in this study are the theory of 2symbolic interaction and the theory of communication performance. The paradigm in this study is constructivist. This study uses a case study approach which was related to a case being observed.

The summary of this research, such as: (1) Da'wah communication of DPD PKS in Padangsidempuan city is internally related to the cadre development cycle, whereas the da'wah communication externally related to the programs by DPD PKS of Padangsidempuan city which are directly related to the society, (2) Winning strategy for da'wah of DPD PKS in Padangsidempuan city focused on capacity building and cadre capability, and then, activities that are persuasive pointed to the general society to get their sympathy and give them a choice to be on the side of PKS. (3) The primary power of PKS is fundamentally placed in militancy and loyalty with the cadre, therefore weaknesses and threats commonly found in the society could be overcome by the cadre's militancy, which affected to the significant improvement on the legislative election of DPRD of Padangsidempuan city in 2019.

Keyword: Da'wah Communication, PKS Padangsidimpuan, Legislative Election 2019.

نبذة مختصرة

أحمد ياني: دعوة هيكلية للأحزاب السياسية الإسلامية
لعام (في مقاطعة بانتين حول نتائج الانتخابات التشريعية DPW دراسة وصفية لحزب العدالة المزدهرة)
2019 في مقاطعة بانتين

يبدو أن حركة الدعوة التي يقوم بها حزب العمال الكردستاني في مجتمع بانتين هي أحد المتغيرات التي تجعل المجتمع أكثر دراية بالأنشطة الدينية التي يقوم بها حزب العمال الكردستاني. تتمثل خصائص المجتمع الإسلامي في بانتين في أن غالبية المنظمات الدينية تابعة لمنظمة نهضة العلماء ، لكنهم سياسياً يهتمون بحزب العمال الكردستاني أكثر من الأحزاب الإسلامية الأخرى. وتعتبر هذه الظاهرة مهمة يجب دراستها وفحصها بشكل مباشر فيما يتعلق بالدعوة النبوية للحزب السياسي الإسلامي حزب العدالة المزدهرة DPW تركز صياغة مشكلة البحث هذه على أربعة أسئلة ، وهي: (1) ما هو مفهوم الدعاية الهيكلية لكوادر في مقاطعة بانتين؟ (3) كيف DPW PKS في مقاطعة بانتين؟ (2) كيف يتم تنفيذ الدعوة الهيكلية لكوادر PKS فازت حركة الدعوة حزب العمال الكردستاني في الانتخابات التشريعية في مقاطعة بانتين؟ (4) ما هي التحديات والحلول للحركة الدعائية لحزب العمال الكردستاني في مقاطعة بانتين؟ النظرية المستخدمة في هذا البحث هي استخدام نظرية الدعوة النبوية والتواصل السياسي للأحزاب السياسية الإسلامية. النموذج في هذا البحث بنائي. تستخدم هذه الدراسة نهج التفاعل الرمزي. يشير هذا المصطلح إلى الاتصال أو بشكل أكثر تحديداً ، رموز أكثر تحديداً تشير إلى الطبيعة المميزة للتفاعلات البشرية استنتاجات هذه الدراسة هي: (1) المفهوم البنوي للدعاية لحزب العمال الكردستاني هو توحيد مجموعات مختلفة من المسلمين في بانتين كوسيلة للنهوض بالناس بحركة دعوة شاملة ، قادرة على التحضير للدعوة في هو توصيل PKS بانتين خضم المجتمع. التعامل مع المشاكل الدينية والإنسانية. (2) تنفيذ الدعوة النبوية لـ الدعوة النابعة من القرآن والحديث باستخدام الرموز الدينية لفظياً وغير لفظي بهدف تغيير المواقف أو الآراء أو السلوك. من الآخرين. (3) فازت حركة الدعوة بحزب بانتين في الانتخابات التشريعية في مقاطعة بانتين باستخدام الاستراتيجيات الأربع الأولى ، والترويج لكل من وسائل التواصل الاجتماعي واللافئات ، والثاني ، والصدقة ، والثالث ، فهم احتياجات المجتمع والعوامل الأربعة للقومية. مسائل. [4] لقد نجحت تحديات وحلول حركة الدعوة في تطوير كوادر حزب العدالة والتنمية ، ولكن هناك تحديات ووجهت ، وهي كيف أن الأحزاب الإسلامية قادرة على إظهار جانب القومية دون ترك قيمة حزب العدالة والتنمية كحزب إسلامي. يتمثل أحد الحلول في التعبير عنها بوضوح إما في البرنامج أو في أفكار أخرى حول القومية

الكلمات المفتاحية: الدعوة الهيكلية ، PKS بانتين